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 譯本     
Tr ad uç ão  

Resposta à interpelação escrita apresentada pelo deputado da 

Assembleia Legislativa Che Sai Wang 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo e consultado o 

parecer do Instituto do Desporto, apresento a seguinte resposta à interpelação 

escrita de 9 de Dezembro de 2022 do Deputado Che Sai Wang, enviada a 

coberto do ofício n.º 1209/E921/VII/GPAL/2022 de 16 de Dezembro de 

2022 da Assembleia Legislativa e recebida pelo Gabinete do Chefe do 

Executivo a 19 de Dezembro de 2022: 

1.  Relativamente ao ponto 1 da interpelação 

O Instituto para os Assuntos Municipais tem prestado atenção à situação 

de utilização das diversas instalações do Parque Municipal da Colina da 

Guia. Em relação à proposta sobre a adição de equipamentos de iluminação 

no Circuito de Manutenção da Colina da Guia, o IAM necessita de procurar 

um equilíbrio entre as necessidades dos utentes e o impacto das luzes de 

postes de iluminação no ambiente natural circundante. O IAM também 

ajustará, de acordo com as alterações das estações do ano, o horário de 

funcionamento de postes de iluminação instalados no Circuito de 

Manutenção. Em relação à proposta sobre a instalação de barreiras metálicas 

ou grades nos dois lados do Circuito de Manutenção, o Instituto prestará 

atenção ao estado de segurança relacionado com o ambiente dos dois lados 
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do Circuito de Manutenção e procederá, de forma constante, à nova 

plantação nos locais apropriados, articulando, assim, o ambiente panorâmico 

do Circuito de Manutenção e servindo como funções de separação e 

protecção. Ao mesmo tempo, o Instituto estudará a instalação de grades nos 

lotes necessários, para efeitos de assegurar a segurança dos utentes. 

2.  Relativamente ao ponto 2 da interpelação 

O IAM procede, constantemente, à manutenção ou substituição de rotina 

das instalações desportivas ao ar livre sob a sua gestão, de acordo com o 

prazo anual de utilização e o grau de desgaste. 

O Instituto do Desporto tem vindo a organizar fiscalizações, reparações e 

manutenções de rotina nas suas instalações e equipamentos desportivos, 

proporcionando um bom ambiente desportivo para a utilização dos 

residentes. No que concerne às reparações e manutenções nas instalações 

desportivas ao ar livre, o Instituto do Desporto realiza todos os anos 

reparações e renovações em todas as piscinas ao ar livre antes da época 

balnear, e são realizados regularmente trabalhos de manutenção da relva 

natural nos campos de futebol, bem como trabalhos diários de manutenção 

da relva em que o tratamento é ajustado adequadamente consoante a sua 

utilização. Por sua vez, outras instalações desportivas são regularmente 

mantidas, reparadas e renovadas de acordo com a situação concreta e cujos 
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ciclos de utilização, citando como exemplo vários trabalhos realizados 

sucessivamente há pouco: a substituição das pistas de atletismo “Tartan” no 

Estádio do Centro Desportivo Olímpico, a renovação do pavimento e dos 

equipamentos relevantes no Centro Desportivo do Nordeste da Taipa e nos 

campos de ténis da Academia de Ténis, a reparação e substituição do 

pavimento e das vedações de protecção, bem como a renovação das 

bancadas no Campo Polivalente do Centro Desportivo Tamagnini Barbosa. 

Está ainda planeada para começar mais tarde a manutenção dos campos de 

ténis do Quintal Desportivo do Centro Desportivo Olímpico, a fim de manter 

a utilização normal destas instalações desportivas. 

Aos 6 de Janeiro de 2023 
 
 
 

O Presidente do Conselho de Administração para os 
Assuntos Municipais 

(Vide original da assinatura)      
José Tavares 

 


